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Mit starker Mannschaft den Herausforderungen stellen! 
 
Es ist kein Geheimnis - die ersten Vorboten in 
Presse, Funk und Fernsehen verraten uns: Am 
25. Mai 2014 wird wieder gewählt! Diesmal sind 
wir  alle aufgerufen, unsere Vertreter im 
europäischen Parlament demokratisch zu 
legitimieren. Besondere Pflicht aber sollte uns 
sein, im Rahmen der gleichzeitig durchgeführten 
Kommunalwahl unseren Bürgermeister und die 
Ratsmitglieder des Gemeinderats von 
Bassenheim zu wählen. Deshalb bitten wir, der 
CDU-Ortsverband Bassenheim, Sie am 
25.05.2014 um Ihre Stimme. 
 

In unserer Mitgliederversammlung am 26.11.2013 haben wir unsere Kandidaten für die diesjährige 
Kommunalwahl demokratisch bestimmt. Mit einer Mannschaft, die ihr Gesicht im Vergleich zu der 
letzten etwas verändert hat,  stellen wir uns am 25.05.2014 zur Wahl. Wir sind überzeugt, dass wir 
mit dieser neuen Mannschaft sowohl den Generationen als auch den gleichgestellten Interessen von 
Frauen und Männern gerecht werden. Viele Namen und Gesichter werden Ihnen bekannt sein, 
andere vielleicht neu. Davon unabhängig sind alle Kandidaten mit voller Überzeugung dabei und 
sagen schon jetzt zu, im Falle ihrer Wahl für das Wohl unserer schönen Gemeinde Bassenheim aktiv 
einzutreten. Und dies sind unsere Kandidaten: 
  
Auf Platz 1 für den Gemeinderat kandidiert Arno Schmitz, der auch gleichzeitig unser Kandidat für 
das Amt des Bürgermeisters ist und für den Verbandsgemeinderat kandidiert. Auf Platz 2 stellt sich 
Jan Gesau zur Wahl. Auf Platz 3 kandidiert Natalja Koek, die gleichzeitig für den 
Verbandsgemeinderat und auch den Kreistag kandidiert. Auf Platz 4 stellt sich Jürgen Scherer zur 
Wahl und auf Platz 5 Hans Gutschmidt. Auf Platz 6 kandidiert Stefan Pelzer, der auch für den 
Verbandgemeinderat kandidiert. Auf Platz 7 und 8 kandidieren Bernhard Israel und Theo Neideck. 
Auf Platz 9 kandidiert Jutta Geisen, die auch gleichzeitig für den Verbandsgemeinderat kandidiert. 
Auf Platz 10 stellt sich Werner Weber und auf Platz 11 Hildegard Ketzner zur Wahl. Auf Platz 12 
kandiert Bernd Plasa , der auch gleichzeitig für den Verbandsgemeinderat kandidiert. Auf Platz 13 
kandidiert Bruno Ringel und auf Platz 14 Marc Ketzner. Auf Platz 15 kandidiert Uwe Weber und auf 
Platz 16 Jutta Widdel. Albert Tönges kandidiert auf Platz 17 und Reiner Israel auf Platz 18. Auf Platz 
19 tritt Marion Weis an und auf Platz 20 Norbert Schuster. Sozusagen als Reserve, falls Kandidaten 
ausfallen sollten, stehen Stefan Wegner, Rizza Elisabeth Seul und Maria Wegner zur Verfügung.   
 
Unseren Wahlvorschlag haben wir bereits beim Wahlleiter unserer Gemeinde eingereicht. Alle 
Kandidaten werden sich in Kürze in einer gesonderten LUPE noch einmal persönlich vorstellen. 



Mitteilungen des CDU-Ortsverbands Bassenheim  März 2014 

 

 Herausgeber: CDU-Ortsverband Bassenheim, V.i.S.d.P.: Der Vorstand 

 

Gemeinsam für Bassenheim! 
 

Auch in diesem Jahr haben wir wieder die 
„Baumschneide-Aktion“ sowie die Aktion „Saubere 
Landschaft“ durchgeführt.  

Unser Ziel: Ein (noch) schöneres Bassenheim.  

Nach dem Motto „Nicht reden – sondern machen“ 
hatten sich wieder viele Helfer zusammengefunden.  

Schwerpunkt der „Baumschneide-Aktion“ waren die 
Bäume entlang der Feld- und Waldwege in Richtung 
Mülheim-Kärlich und Kettig sowie auf der 
Ochtendunger Höhe. Bis zum Mittag war ein großes 
Stück Arbeit getan und der Baumbestand für das 

kommende Jahr präpariert. Zur Belohnung gab es aus der bewährten Hand von Josef Seul eine 
wohlverdiente Stärkung.  

Im März folgte dann unsere Aktion „Saubere Landschaft“. Die Flure rundum Bassenheim von Müll 
und Unrat befreien und so einen Beitrag zur hohen Wohnqualität in unserer Gemeinde leisten, war 
an diesem Samstag unsere Aufgabe. Von Regenschauern und starkem Wind, eben richtigem 
Eifelwetter, begleitet, konnten wir an diesem Tag eine 
positive Bilanz ziehen. In der gesamten Gemarkung 
Bassenheim wurde im Vergleich zu den Vorjahren 
spürbar weniger Müll abgeladen. Wir sind guter Hoffnung, 
dass die anstehenden Neuerungen der Abfallbeseitigung 
diesen guten Trend verstärken.  

Wir danken allen, die so aktiv etwas für unsere Umwelt 
getan haben, ganz herzlich für Ihre Unterstützung – jede 
Hand zählte! Auch im nächsten Jahr sind Aktionen 
gleicher Art geplant, wir freuen uns dann wieder auf Ihre 
Unterstützung. 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  Nicht nur kommunal, sondern auch landespolitisch stellen sich derzeit spannende Fragen. 

Hierzu mehr auf www.nring.cdu-rlp.de. 
 


